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庁 議 会 議 録 

 

１ 会議名称  平成３１年２月さぬき市部長会議 

２ 担 当 課  総務部総務課 

３ 日  時  平成３１年２月１日（金）午前９時～午前１０時 

４ 場  所  さぬき市役所３階３０３会議室 

５ 出 席 者  市長、副市長、教育長、総務部長、市民部長、健康福祉部長、建

設経済部長、議会事務局長、市民病院経営管理局長、教育部長、

総務課長、政策課長 

（計１２人） 

６ 次  第  (1) 開会 

        (2) 市長挨拶 

        (3) 各種懸案事項及び連絡調整事項について 

        (4) 各部局の状況報告 

        (5) その他 

        (6) 閉会 

７ 議事の概要及び発言の要旨 

【各種懸案事項及び連絡調整事項について】 

協議題 (1) 新グループウェアシステムの操作研修会の開催について（総務課） 

内容等 ・平成３１年２月２１日(木)及び２月２２日(金)の両日で、合計６回、

全職員を対象として操作研修会を開催することを周知した。また、新

グループウェアシステムの本稼働は３月上旬を予定していることを周

知した。（総務部長） 

協議題 (2）「さぬき市情報セキュリティポリシー」の改定について（総務課） 

内容等 ・平成３０年９月に、政府において「地方公共団体における情報セキュ

リティポリシーに関するガイドライン」が改定されたことに伴い対応

したものであり、各自、改定の内容を踏まえた適切な対応を依頼し

た。（総務部長） 

協議題 (3）防災行政無線機器点検のための本庁舎停電について（危機管理室） 

内容等 ・平成３１年２月２３日（土）午前９時から正午までを予定しているこ

とを周知した。また、前日の終業時には、業務用パソコン及びプリン

タ等の電源を落としておくよう周知した。（総務部長） 

協議題 (4）香川県市長会議における提出議案について（秘書広報課） 

内容等 ・平成３１年５月８日（水）に開催される香川県市長会議に提案する議

案について、要望のある所属所は、平成３１年２月１５日（金）まで

にメールにて秘書広報課へ提出するよう依頼した。（総務部長） 
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協議題 (5）人事評価の評価面談等の実施について（秘書広報課） 

内容等 ・平成３１年２月１日（金）を評価基準日として、１次評価者は被評価

者と評価面談を実施し、３月１日（金）までに秘書広報課へ提出する

よう依頼した。（総務部長） 

協議題 (6）職員倫理条例及び同規則に係る贈与等の報告について（秘書広報

課） 

内容等 ・平成３０年１０月１日（月）から１２月３１日（月）までの四半期に

おいて、提出のあった該当案件は、合計５３件となっており、引き続

き当該条例及び規則の遵守及び該当案件があった場合、所定の手続を

とるよう周知・徹底を依頼した。（総務部長） 

協議題 (7）昨年１年間におけるノー残業デーの実施状況について（秘書広報

課） 

内容等 ・時間外勤務について、平成２８年度は７万時間、平成２９年度は８万

時間、平成３０年度は９万時間と増加傾向にあり、前年度比で１,００

０時間増加している部署も見受けられるため、来年度は専門コンサル

タントに依頼し、業務改善に向けた取組を計画していることを周知し

た。（総務部長） 

協議題 (8）統一地方選挙について（選挙管理委員会事務局） 

内容等 ・香川県議会議員選挙及びさぬき市議会議員選挙が次の日程で執行され

る予定のため、期日前投票事務、当日投票事務、選挙物品の準備及び

片づけ等について協力を依頼した。（総務部長） 

≪香川県議会議員選挙≫ 

３月２９日（金）告示、４月７日（日）投開票 

期日前投票期間 ３月３０日(土）～４月６日(土）8：30～20：00まで 

≪さぬき市議会議員選挙≫ 

４月１４日（日）告示、４月２１日（日）投開票 

期日前投票期間 ４月１５日（月）～２０日（土）8：30～20：00まで 

 

【各部局の状況報告について】 

総務部長 

・長尾支所にある旧長尾町の文書整理について、１月の部長会議で５月

中旬から６月中旬にかけて実施予定と周知したが、２月から５月まで

の予定に変更するため、協力を依頼した。 

・平成３０年分香川県人口移動調査結果について、さぬき市は人口減が

△６４４人（減少市町ランキング第３位）であり、このうち、自然減

が△４６２人(死亡△６９０人、出生２２８人)であることを報告し

た。また、全体比としては、７１．９％だが、県外社会増減では４０
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人のプラスとなっていることを報告した。 

→市長から、今後も人口増に向けての取組が必要となるため、技能実習

などで外国人の活用等、県外からの転入を伸ばすよう指示があった。

また、善通寺市が増えている要因を調べるよう指示があった。 

・平成２９年度から商品開発に取り組んでいる「クワキテル」につい

て、本庁内職員１００人を対象として、試飲及びアンケートの協力を

依頼した。 

→市長から、沈殿物の状態改善に取り組んできたため、その成果を検証

するよう指示があった。 

・さぬき市の発注工事の際にあった、近隣住民からの工事に伴う建物被

害（壁が落ちた）の申入れについて、情報漏えいの疑いが生じたた

め、職員各自、職務上知り得た情報（秘密）の保持を厳守するよう周

知した。 

市民部長 
・平成３１年１月２６日(土)の辛立冬のつどいへの協力に対するお礼及

び報告を行った。 

健康福祉

部長 

・イントラに掲載している「地域福祉計画」について、内容に関係する

部署から意見があれば申し出るよう依頼した。 

建設経済

部長 

・平成３１年２月１０日（日）午前１０時から午後２時まで、市役所駐

車場にて、「冬のうまいもんまつり」が開催されるため、積極的な参

加を依頼した。なお、職員については、働く婦人の家北側の駐車場を

利用するよう周知した。今年は牡蠣が不漁のため、例年であれば６,０

００個用意しているものが４,２００個程度になる見込みである。 

→市長から、交通渋滞からの迷惑行為に留意するよう指示があった。ま

た、ワインの販売があるため、飲酒運転禁止の啓発など対応するよう

指示があった。 

議会事務

局長 

・平成３１年１月２９日（火）に開催した３つの特別委員会に対するお

礼を行った。 

・議長及び委員長から、委員会等で発言する際は、必ず挙手した上で大

きな声で行い、また、本会議及び委員会の開議中は、携帯電話が鳴る

ことが無いよう周知した。 

・次回の定例会本会議では、緑の羽根の着用を依頼した。 

教育委員

会 

・各小中学校におけるインフルエンザの状況について、平成３１年１月

３１日（木）現在では、小学校８校で６９人、中学校３校で３５人、

また２月１日（金）には津田小学校の４年生が学年閉鎖となったこと

を報告した。 

【その他】 
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・副市長から、議会の予算委員会では新規事業等の説明に漏れをなくし、議員から

の質問に的確な答弁をするため、改めて各所属長へ伝達するよう指示があった。 

 


